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ABSTRAK 

 

Fuadah, Sofiatul, 2022. “Pemahaman Keagamaan  Sosialita Melalui Kajian Kitab 

Klasik Arba’in  Nawawi Di Majelis Taklim Al Hidayah Tuban”, Tesis, 

Program Magister S2 Pendidikan Agama Islam Pascasarjana Universitas 

Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro, Pembimbing : Dr. Hamam 

Burhanudin, M.Pd.I dan Dr. H. Ahmad Manshur, MA.  

 

Kata Kunci: Pemahaman Keagamaan, Sosialita,Arba’in Nawawi. 

  

Fokus penelitian: (1) Bagaimana Pemahaman Keagamaan Sosialita melalui 

kajian kitab Klasik Arba’in Nawawi di Majelis Taklim Al Hidayah Tuban, (2) 

Bagaimana Dampak kajian kitab Klasik Arba’in Nawawi terhadap Pemahaman 

Keagamaan Sosialita di Majelis Taklim Al Hidayah Tuban. 

Tujuan penelitian : (1) Untuk mengetahui Pemahaman Keagamaan Sosialita 

melalui kajian kitab Klasik Arba’in Nawawi di Majelis Taklim Al Hidayah Tuban, 

(2) Untuk mengetahui Dampak kajian kitab Klasik Arba’in Nawawi terhadap 

Pemahaman Keagamaan Sosialita di Majelis Taklim Al Hidayah Tuban. 

Penelitan ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis pendekatan 

fenomenologis. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi,  

wawancara, dan dokumentasi.  Teknik analisis data menggunakan teori 

C.Y.Glock dan R.Stark. Kesimpulan penelitian, Pemahaman keagamaan sosialita 

pada Majelis Taklim Al Hidayah dilihat dari dimensi-dimensi religiusitas bahwa 

para jamaah sosialita masih mempercayai tentang adanya Tuhan (Ketauhidan) 

yang diyakini dalam kehidupan sehari-hari. Dimensi praktik agama atau 

ritualistik, mereka masih rajin menjalankan ritual ibadah shalat, puasa dan zakat 

dengan taat. Pada dimensi pengalaman atau eksperiensial, merasakan kedekatan 

dengan Tuhan. Dimensi pengetahuan agama atau intelektual, mengetahui pokok-

pokok ajaran agama Islam, yang wajib dilaksanakan dan hal-hal yang dilarang 

oleh Agama Islam. Dimensi konsekuensi, bermuamalah dengan sesama. Dampak 

kajian kitab klasik hadis arbain nawawi anggota majelis taklim dalam 

menjalankan kehidupan sehari-hari terhadap pemahaman keagamaan sosialita, 

tercermin dalam perilaku sehari-hari meliputi: sikap jujur, berperilaku adil, berusaha 

bermanfaat bagi orang lain, sikap rendah hati, bekerja keras, memiliki visi 

kedepan, memiliki kedisiplinan dan keseimbangan antara dunia dan akhirat.  
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ABSTRACT 

 

 

Fuadah, Sofiatul, 2022. "Religious Understanding of Socialites Through Arba'in 

Nawawi Classical Book Studies at the Al Hidayah Tuban Taklim 

Council", Thesis, Masters Program in Postgraduate Islamic Religious 

Education at Nahdlatul Ulama University Sunan Giri Bojonegoro, 

Supervisor : Dr. Hamam Burhanudin, M.Pd.I and Dr. H. Ahmad Mansur, 

MA. 

 

Keywords: Religious Understanding, Socialite, Arba'in Nawawi. 

  

The focus of the research: (1) How is the Religious Understanding of 

Socialites through the study of the Classical book of Arba'in Nawawi at the Al 

HIdayah Tuban Taklim Council, (2) How is the impact of the study of the 

Classical book of Arba'in Nawawi on the Religious Understanding of Socialites in 

the Al Hidayah Taklim Council of Tuban. 

The research objectives: (1) To determine the Religious Understanding of 

Socialites through the study of the Classical book of Arba'in Nawawi at the Al 

HIdayah Tuban Taklim Council, (2) To determine the impact of the study of the 

Arba'in Nawawi Classical book on the Religious Understanding of Socialites at 

the Al Hidayah Taklim Council of Tuban. 

This research uses a qualitative method with a phenomenological approach. 

Data collection techniques were carried out by means of observation, interviews, 

and documentation. The data analysis technique used the theory of C.Y.Glock and 

R.Stark. The conclusion of the study, the religious understanding of socialites at 

the Al Hidayah Taklim Council seen from the dimensions of religiosity that 

socialite congregations still believe in the existence of God (Tawhidan) which is 

believed in everyday life. Dimensions of religious or ritualistic practice, they are 

still diligent in carrying out the rituals of prayer, fasting and zakat obediently. In 

the experiential or experiential dimension, feeling closeness to God. Dimensions 

of religious or intellectual knowledge, knowing the main teachings of Islam, 

which must be implemented and things that are prohibited by Islam. Dimensions 

of consequences, bermuamalah with others. The impact of the study of the classic 

book of Hadith Arbain Nawawi members of the taklim assembly in carrying out 

daily life on the religious understanding of socialites, is reflected in daily behavior 

including: honest attitude, fair behavior, trying to be useful to others, humble 

attitude, working hard, having a vision in the future, have discipline and balance 

between this world and the hereafter. 
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 الملخص

 

الفهم الديني للاشتراكيين من خلال أربعين نواوي دراسات الكتاب . "2222فؤادة ، صفيت ، 

، أطروحة ، برنامج الماجستير في " الكلاسيكي في مجلس الهداية توبان تكليم

الدراسات العليا في التربية الدينية الإسلامية في جامعة نهضة العلماء سنان جيري 

 .مام برهان الدين و أحمد منصور، ماجستيره معلم: بوجونيغورو ، المشرف
 

 .فهم ديني ، إجتماعي ، أربعين نووي: كلمات مفتاحية

  

كيف هو الفهم الديني للاشتراكيين من خلال دراسة الكتاب ( 1: )محور البحث

كيف أثر دراسة الكتاب ( 2)الكلاسيكي للأربعين النووي بمجلس الهداية توبان تكليم ، 

ين النووي حول الفهم الديني للاشتراكيين في مجلس الهداية تكليم في الكلاسيكي؟ الأربع

 .توبان

تحديد الفهم الديني للاشتراكيين من خلال دراسة كتاب الأربعين ( 1: )أهداف البحث

. تحديد أثر دراسة الأربعين النووي( 2)النووي الكلاسيكي بمجلس الهداية توبان تكليم ، 

 .الديني للاشتراكيين في مجلس الهداية تكليم في توبانكتاب كلاسيكي عن الفهم 

تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات عن . يستخدم هذا البحث منهجًا نوعياً مع منهج ظاهري

استخدمت تقنية تحليل البيانات نظرية سي واي غلوك . طريق الملاحظة والمقابلات والتوثيق

للمجتمعين في مجلس الهداية تكليم يتضح  وخلصت الدراسة إلى أن الفهم الديني. و آر ستارك

الذي يؤمن به ( التوحيد)من أبعاد التدين أن التجمعات الاجتماعية ما زالت تؤمن بوجود الله 

من أبعاد الممارسة الدينية أو الشعائرية ، فهم لا يزالون مجتهدين في أداء . في الحياة اليومية

د التجريبي أو التجريبي ، الشعور بالتقرب في البع. شعائر الصلاة والصوم والزكاة بطاعة

أبعاد المعرفة الدينية أو الفكرية ، معرفة تعاليم الإسلام الرئيسية التي يجب تنفيذها . من الله

ينعكس أثر دراسة كتاب حديث . أبعاد العواقب ، برمعاملة مع الآخرين. وما يحرمه الإسلام

كي في ممارسة الحياة اليومية على الفهم الأربعين النووي لأعضاء مجلس التكليم الكلاسي

السلوك الصادق ، السلوك العادل ، محاولة : الديني للمجتمع ، في السلوك اليومي بما في ذلك

أن يكون مفيدًا للآخرين ، موقف متواضع ، والعمل الجاد ، والرؤية في المستقبل ، 

 .والانضباط والتوازن بين الدنيا والآخرة
 


